

3.4 Mensaje Presidente Electo.-

Dr Juan Antonio Aguilar Garib



Una cordial invitación para participar en el CRC 2007 en Oklahoma

La Conferencia Regional de Capítulos (CRC) es una ocasión especial para los capítulos, ya que tienen la oportunidad de intercambiar ideas y experiencias a través de presentaciones formales sobre las actividades que han realizado durante el año. El intercambio es intenso porque comprende capítulos en Arkansas, Oklahoma y Texas en Estados Unidos, y Guadalajara, México y Monterrey en nuestro país. Representa también el momento en que se despliegan los planes futuros, se presenta la mesa directiva que entrará en funciones y se agradece el trabajo que ha estado realizando la administración presente.

El año pasado fue la primera vez que esta reunión se llevó a cabo fuera de Estados Unidos, correspondió este honor al Capítulo Cd. de México, que por cierto se lució con la organización del CRC en Cancún, y estableció un reto para los organizadores presentes y futuros. Los talleres y las sesiones técnicas se enfrentaron a la tentación de un sitio como Cancún y, dada su pertinencia, las sesiones y talleres tuvieron asistencia nutrida e interesada.

La Ciudad de Oklahoma celebra su centenario en esas fechas (hay que apurarse con los preparativos de viaje) y en esta ocasión además de los talleres habrá las siguientes sesiones técnicas presentadas por expertos reconocidas:

- Designing for dehumidification and mold avoidance
- Lessons learned for hurricane recovery
- ASHRAE advanced energy design guides best practices
- Underfloor air distribution do's & don'ts

Como es natural, cada CRC que se organiza ha superado al anterior en una organización que aun después de cien años está en pleno desarrollo y que no desperdicia oportunidad para ofrecerse a la comunidad, dando reconocimiento y valor a la labor voluntaria que los socios e invitados realizan.

Esta reunión se llevará a cabo en la ciudad de Oklahoma del 12 al 14 de abril de 2007, espero que tengan la oportunidad de descubrir por ustedes mismos, al igual que lo hemos hecho los que hemos tenido la ocasión de asistir en otras ocasiones, porque esta reunión es tan importante e interesante. El anuncio del CRC 2007 está en: <http://www.ashraecok.org/CRC/RegionVIIICRC.pdf> y la página del capítulo organizador es: <http://www.ashraecok.org>

Nueva mesa directiva en el Capítulo Monterrey

Uno de los deberes que nuestro capítulo tendrá en el CRC 2007 en Oklahoma será el de presentar la mesa directiva para el período 2007-2008. A este respecto se conformó un comité de nominaciones cuya función es llevar a cabo las elecciones para presidente electo. Las boletas para la votación serán enviadas a los socios en estos días, quienes deberán emitir su voto antes del 8 de marzo de 2007, incluso durante la sesión mensual del capítulo que se llevará a cabo ese día. El presidente electo asumirá ese cargo, junto con el resto de la mesa directiva y jefes de comité, en una ceremonia especial y entrará en funciones el 1 de julio de 2007. Además de darles a conocer que habrá próximamente una nueva mesa directiva aprovecho la ocasión para invitarlos a la sesión técnica (vean los anuncios en este mismo boletín) y por supuesto a la ceremonia de cambio de mesa directiva.